

Vos questions / nos réponses

prise de buprénorphine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/05/2015 21:23

La buprénorphine doit-elle être prise à distance des repas ou au cours des repas pour être le plus efficace ? merci

Mise en ligne le 01/06/2015

Bonjour,

Il est recommandé d'éviter de boire ou manger pendant la prise de buprénorphine afin de permettre une meilleure absorption du produit en sublinguale.

Pour toutes autres questions, n'hésitez pas à nous recontacter soit par Chat via notre site internet drogues-info-service.fr, tous les jours de 14h à 2h, soit par téléphone au 0800231313, appel anonyme et gratuit, tous les jours de 8h à 2h.

Cordialement
